

Die alte Strafenlaterne.

Haft Du je bie Geschichte von ber alten Straffenlaterne gehort? So außerorbentlich amufant ift fie zwar nicht, jeboch einmal lagt fie fich schon anhoren.

Es war eine recht ehrliche, alte Laterne, die viele, viele Jahre hindurch ihren Dienst versehen hatte, jest aber in Ruhestand versest werden sollte. Zum letten Mal steckte sie auf dem Pfahle und leuchtete durch die Straße. Es war ihr zu Muthe, wie einer alten Balletstigurantin, die zum letten Male tanzt und morgen vergessen auf ihrer Bobenkammer sitt. Die Laterne hatte gar große Angst wegen des andern Tages, denn sie wußte, daß sie zum ersten Mal auf dem Rathbause erscheinen und vom Bürgermeister und Rath besichtigt werden sollte, ob sie noch zu fernerm Dienste brauchbar sei oder nicht.